

Silber am Jugendturnfest

Die jungen Turner des TV Reichenburg erfolgreich im Seeland.

Am vorletzten Sonntag startete die Jugend des TV Reichenburg mit 21 Turnerinnen und Turnern seit langem wieder einmal an einem Turnfest. Früh haben sie sich auf den langen Weg ins Seeland gemacht, aber es hat sich für die Obermärchler Turner gelohnt. Im ersten Wettkampfteil im Hindernislauf wurde die her-

vorragende Note 9.73 erturnt. Im zweiten Wettkampfteil mit Gymnastik die Note 9.03 und im Ballwurf die 7.82. Im letzten Wettkampfteil holten sie mit der Pendelstafette die Note 8.58. Mit einer Gesamtnote von 26.59 führte dies zu Silber in der 4. Stärkeklasse. Ein vielversprechender Saisonstart für den TVR. (eing)

